

Remerscheider erkundeten ihre Umgebung: Heinrichseiche und Heimatkund-Wettbewerb

(om/09.06.2004-06:22)

(om/28.5.2004-13:40) Engelskirchen- Remerscheid - Rund um das ehemalige Biobad ging die diesjährige Vatertagswanderung des Verschönerungsvereins in Remerscheid.



Gemeinsam wurde die Waldlandschaft bewundert. Außerdem fand ein kleiner Heimatkundewettbewerb statt, berichtet Vorsitzender Klaus Peter Höhler. Fragen nach dem Gründungsdatum des Vereins (19. April 1910), dem Namensgeber der Heinrichseiche (Heinrich Kleinjung, Gründer der Maschinenfabrik FAWEMA) und dem Aufbaudatum des Vereinshauses (1960, früheres Gebäude des Biobades) mussten beantwortet werden. Die Sieger des Wettbewerbes werden anlässlich des Familienfestes, dass am 19. September auf dem Bolzplatz gefeiert werden soll, mit den begehrten Plattfüßen ausgezeichnet. Der Abschluss eines schönen Tages wurde mit gemeinschaftlichem Grillen bei kühlen Getränken auf dem Waldfestplatz gefeiert.